



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇
「知性」「品格」「健康」

「目標達成にむけてやり抜く力」と
「人を思いやる心と行動」

No. 7 令和2年9月30日(水)
文責 下郷中学校長 小林 稔

「修学旅行・職業講話・地域学習」を実施しました



新コロナの影響で、学校行事の多くが中止や延期になる中、各学年で、様々な体験活動を行うことが出来ました。多くの思い出が出来ました。御協力いただいた皆様に感謝です。

「郡中体連新人総合大会」スナップショット



10月

の行事予定

新型コロナウイルス感染症予防
への気を緩めず生活しましょう！

1	生徒会専門委員会	11		21	下中祭準備
2	避難訓練・英語検定	12	ブリヒル研修1・2年	22	下中祭
3	全会津新人バスケ	13	ブリヒル研修3年	23	
4	全会津新人卓球	14	小6年体験入学・体験部活	24	
5	教育委員訪問	15	職員会議 管理訪問	25	
6		16		26	
7	歯科検診	17		27	
8	歯科検診	18		28	
9		19	下中祭準備	29	
10	全会津新人剣道・サッカー	20	下中祭準備	30	
新コロナの感染状況によっては変更になることがあります					
31					



裏面もご覧ください

学校での活動の様子を随时ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/>下郷中学校

校長室の窓

令2 No.7 「鳶の父」

雑誌を読んでいて、気になった記事があったので、メモを元に書きおこしてみます。

公用でM高校へ出かけたある日のことだった。校長先生が、私達を呼び止められて、「時間がありましたら、お聞かせしたいものがありますので、校長室までお越しください」といわれ、校長室に案内された。
「実は、ある生徒の作文なのですが…」とA少年の経験を話しながら、作文を朗読された。
「僕の父親の職業は鳶職である…」という書き出しから始まり、内容はおおよそ次のようなことが書かれていた。

父親の休日は定まっていなかった。雨の日以外は日曜日も祭日もなく、お定まりの作業服に汚れたオノボロ車を運転して仕事に出かける。仕事が終わると頭の先から足の先まで、泥やほこりで真っ黒になって帰り、庭先で衣服を脱ぎ捨てて、風呂に飛び込むのが日課である。僕の友だちが遊びに来ても平気で、そんな父の姿が恥ずかしく嫌いだった。

小学校の頃、近所の友だちは日曜日になると決まって両親と一緒に買い物や食事に出かけていき、僕は羨ましく思いながら見ていた。(みんなは立派なお父さんが居て良いなあ。と涙がこぼれたこともあった。)

たまの休みは、朝からテレビの前に居座って、母からは「掃除の邪魔だからどいてよ」と掃除機で追い払われている。「そんなこと言わなくても良いだろ」と父は逆らうでもなくウロウロしている。

小学校の頃から、小遣いをくれるのも母だったし、買い物も母が連れて行ってくれた。運動会も発表会も父が来てくれたことなど一度も無い。こんな父親なんて居なくても構わないと思ったりしていた。

僕はある日、近くのC市に遊びに出かけた。ふと気がつくと高層ビルの建築現場に「○○建設会社」と父親の会社の文字が目に入った。僕は足を止めてしばらく眺めるともなく見て驚いた。10階の最高層に近いあたりで、命綱に身体を縛り、懸命に働いている父親の姿を見た。僕は金縛りに遭ったようにその場に立ちすくんでしまった。

(母親にも邪魔者のように言われながらも、ちっとも怒りもせず、へらへらと笑っている父親が、あんなに危険なところで仕事をしている。一つ間違えば下は地獄だ。) 僕は身体が震ってきた。10階で働いている小さく見える父親の姿が、仁王様のような巨像に見えてきた。

校長は少し涙声になりながら読み続けた。

「僕は何という不潔な心で自分の父親を見てきたのか。母は一度でも父の仕事ぶりを見たことがあるのだろうか…。身体を張って、命を懸けて僕らを育ってくれる。何一つ文句らしいことも言わず黙々と働く父の偉大さ。どこの誰よりも男らしい父の子供であったことを誇りに思う」そして、彼は最後にこう書き結んでる。

「一生懸命勉強して、一流の学校に入学し、一流の企業に就職して、日曜祭日は女房子供を連れて、一流のレストランで食事をするのが夢だったが、今日限りでこんな夢は捨てる。これからは父のように……。」

読み終わった校長は「こうした生徒が、この学校で育ってくれたことを嬉しく思います。そして子の親として、つくづく考えさせられました」としみじみ語ってくれた。

差し出されたお茶はとっくに冷めていたが、温かく美味しかった。

この記事を読んで、私自身も、一人の親として子供達に自分の姿で伝えたことはあったか?と問い直しました。自分の働く姿を見せるのは難しいですし、家の姿はこの父親のように家内から邪魔者にされていますが、父を見本とするような、こんな息子に育ってほしいと思うのは私だけでしょうか…。

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校

【スクール・サポート・スタッフの配置について】

9月28日から、スクール・サポート・スタッフとして、「長谷部千夏」さんが下郷中学校に赴任されました。新型コロナウイルス感染症対策や学校内の様々な業務を補助していただきます。よろしくお願いします。

【中体連等の活動のスナップショット】

ホームページ内の日記にPDFでアップロードしていますので是非ご覧ください。